

Betreff - Antrag

Wertstoff-Recycling Konzept

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Wertstoffrecycling (Glas und Leichtverpackung) wird mit einem Bring-System (Wertstoffinseln) praktiziert.**Dieses System ist in der Praxis gescheitert.****Im Nov 2020 wurde das seit den 90er Jahren bestehende System durch AWM-Empfehlung im Stadtrat für weitere 3 J. bestätigt. Die Empfehlungen wurden offensichtlich extrem einseitig, ohne Berücksichtigung der fortschreitenden Vermüllung der Standorte, ohne auf die seit Jahren bekannten und permanent auftretenden massiven Probleme in der Umsetzung des Systems, abgegeben.****Extrem problematisch ist: LH München, vertreten durch AWM lehnt mit Vertragsabschluss jedwede Verantwortung an der Umsetzung ab und beantwortet die Bürgerbeschwerden mit immer gleichlautender, verantwortungs-negierender Juristerei.****Das bestehende System ist nachhaltig gescheitert, eine Überarbeitung und Änderung ist auch bei noch laufendem Vertrag mit DSD erforderlich. Stadtrat und Verwaltung sind gefordert, personelle und systemische Änderungen sofort anzugehen.**

Raum für Vermerke des Direktoriums

 ohne Gegenstimme angenommen mit Mehrheit angenommen ohne Gegenstimme abgelehnt mit Mehrheit abgelehnt